

Chiapas. Trabajadores asegurados al IMSS. Agosto 2025

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al mes de agosto de 2025, en Chiapas, se registraron 258,256 de los cuales 160,709 (62.23%), son hombres y 97,547 (37.77%), son mujeres; cifra que representa 1.15% del total nacional.

De los 258,256 trabajadores asegurados al IMSS en Chiapas, 228,291 son trabajadores permanentes (ya sean del ámbito urbano o del campo), cifra que representa 88.40% de los trabajadores afiliados a esta institución, lo anterior ubicó al Estado en el noveno lugar en el contexto nacional en este rubro, ubicándose por arriba de entidades como Guanajuato, Morelos, Sonora, Jalisco y Sinaloa; así como del valor nacional promedio (86.96%).

En comparación con el mes anterior, se registró un descenso de 0.10% que representó 264 empleos menos y en relación al mismo mes del año 2024 se registro una disminución de 1.89% lo que significó 4,965 asegurados menos ante ese instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de agosto de 2025 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadores asegurados fueron Soconusco (1,063), Tapachula (339), Huixtla (306), Chicoasén (301) seguido de Ocosingo (193).

Los municipios que presentaron las mayores reducciones de trabajadores en el periodo citado fueron Reforma (-1,084), Palenque (-1,036), Tonalá (-975), Pijijiapan (-909) y Tuxtla Gutiérrez (-617).

En la entidad, al mes de agosto de 2025, en Chiapas, el sector primario concentró 17,357 de los trabajadores asegurados (6.72%); en el sector secundario se encontraban 52,609 trabajadores (20.37%) y en el sector terciario se concentró el mayor número de asegurados con 188,290 que representaban 72.91% del total.



[Consultar Información](#)

Chiapas. Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública 2025 (ENVIPE).

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía, (INEGI), publica anualmente los resultados de la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública (ENVIPE), llevada a cabo mediante entrevistas a personas de 18 años y más. Dicha encuesta aborda varios aspectos:

- Nivel de victimización y delincuencia
- Caracterización del delincuente
- Denuncia del delito
- Características de las víctimas de delito, los delitos y los daños
- Percepción sobre la seguridad pública
- Desempeño institucional
- Caracterización del delito en los hogares
- Información en ciudades y/o áreas metropolitanas

En Chiapas, el total de víctimas pasó de 507,741 en el año 2022 a 594,668 en el 2024, esto significó un incremento, en términos absolutos de 86,927 víctimas, cifra que representa un incremento de 17.12%. Por sexo se observa que, del total de víctimas, 48.51% son hombres y 51.49% son mujeres.

Por el número de delitos, Chiapas ocupó el décimo lugar dentro de las entidades con mayor número de víctimas.

En Chiapas la tasa de prevalencia delictiva en los hombres fue 16,585 víctimas, mientras que en las mujeres fue de 14,732 víctimas por cada 100 mil habitantes.



[Consultar Información](#)